



CONMEMORACION. Moscú, Nov. 7 (AP). Misiles de largo alcance y toda clase de armamento pesado, fue visto esta mañana en la Plaza Roja, en ocasión

de conmemorarse hoy el 69o. aniversario de la revolución rusa. Mikhail Gorbachev, dirigentes del Politburó y muchos diplomáticos, estuvieron presentes en la ceremonia.

Estrictas medidas en las plantas nucleares

Viena, Nov. 7 (UPI). Más de 150 expertos de 40 países recomendaron medidas de seguridad más estrictas en las plantas nucleares, al concluir hoy una conferencia de la Agencia Internacional de Energía Atómica.

Los expertos acordaron coordinar las informaciones sobre los accidentes nucleares, actualizar los procedimientos para la protección de incendios e imponer niveles más altos para el entrenamiento de los operadores de las plantas atómicas.

Las recomendaciones se —Pasa a la página 19—

Ultiman en México a director de periódico

México, Nov. 7 (UPI). Iván Menéndez Macías, director en México del periódico editado en español "Le Monde Diplomatique", fue asesinado a balazos y su cuerpo fue encontrado hoy en el interior de la cajuela de su automóvil al sur de la capital mexicana, informaron fuentes po-

liciales. "Con las manos atadas fue encontrado el cuerpo de Menéndez Macías en el interior de la cajuela de su auto", dijo un vocero del departamento de policía a través de un comunicado. "Vecinos del lugar loca-

—Pasa a la página 48—

George Shultz a reunión de la OEA en Guatemala

Washington, Nov. 7 (UPI). El secretario de Estado norteamericano George Shultz viajará a Guatemala casi exclusivamente para asistir a la reunión de cancilleres que tratará la crisis de las Malvinas, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Shultz llegará a la capital de Guatemala en la noche del lunes y partirá de regreso el martes a las tres de la tarde, por lo que prácticamente no estará en la reunión anual de la Organización de Estados Americanos. La asamblea de la OEA comienza el lunes y

—Pasa a la página 19—

Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Nov. 7 (AP). Los precios de la Bolsa experimentaron hoy bajas marginales tras registrarse alzas en las tasas de interés de los mercados financieros.

Antes de la apertura de la sesión, el Gobierno informó que el desempleo civil se mantuvo al nivel del siete por ciento en octubre. Las estadísticas también

—Pasa a la página 25—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESCARTA GOLPE. Manila, Nov. 7 (Reuters). La presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, descartó hoy las especulaciones de un golpe de Estado y reiteró su confianza en el pueblo.

Soares: EU no debe hacer nada en C.A.

México, Nov. 7 (AP). El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA) Joao Clemente Baena Soares dijo hoy que Estados Unidos no debe hacer nada para lograr la paz en Centroamérica, "pues corresponde a la soberanía de los países involucrados en el conflicto resolver el problema".

El Grupo Contadora provee un marco de negociación, "pero los países miembros de la OEA deben actuar conforme al espíritu de la Carta de Cooperación y Solidaridad de la OEA", dijo Baena Soares en una conferencia de prensa al final-

zar hoy una visita oficial de tres días a México.

"Es grande el poder de negociación de los organismos internacionales como la OEA, ya que representan organizaciones supranacionales a las que los países pueden acudir para solicitar ayuda dentro de un foro internacional", señaló.

Baena indicó que el reclamo que hizo Argentina sobre la decisión de Inglaterra de declarar una zona exclusiva alrededor de las Malvinas "será tratada dentro de la Asamblea General de la OEA el próximo martes en Guatemala".

—Pasa a la página 27—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GORDON RUBIO. Santiago, Nov. 7 (Reuters). El general Humberto Gordon Rubio, recién integrado a la Junta Militar, expresa que el gobierno está librando una lucha muy difícil.

Corazón Aquino confía en que no habrá un "golpe"

Manila, Oct. 7 (AP). La presidenta Corazón Aquino dijo hoy que los militares filipinos estaban en estado de alerta máximo, pero también dijo que confiaba en que no habría golpe de estado cuando realizará una visita de estado de tres días a Japón.

"Cada vez que planeó un viaje al exterior se habla mucho de un golpe. Si creyera que habría golpe, no me iría", dijo. Añadió que se proponía viajar a Japón el lunes, como estaba programado.

Aquino restó importancia en conferencia de prensa a la significación del alerta militar. Dijo que era una medida común. En dos viajes previos suyos, incluso a Estados Unidos, se adoptaron medidas militares similares.

Papa pide a científicos seguir trabajando por paz

Ciudad del Vaticano, Nov. 7 (UPI). El Papa Juan Pablo II exhortó hoy a la comunidad científica a continuar trabajando "en pos de la paz y la armonía", y pidió "evitar cualquier posibilidad de que la tecnología espacial se convierta en un esfuerzo hostil".

El Pontífice hizo el llama-

mado en una audiencia especial en el Vaticano en honor de un grupo de científicos que llegaron a Roma para participar de una reunión del Inter Agency Consultative, una organización formada en 1981 para coordinar la exploración del Cometa Halley.

—Pasa a la página 25—

Empleados de EU hacia la embajada en Moscú

Washington, Nov. 7 (UPI). El Departamento de Estado anunció hoy la selección de una compañía que recibió un contrato por 10 millones de dólares para enviar hasta 90 trabajadores norteamericanos a la Unión Soviética para reemplazar a unos 260 trabajadores de apoyo retirados de misiones diplomáticas

estadounidenses. El departamento dijo que el contrato de 10 años fue otorgado a Pacific Architects and Engineers Inc. de Los Angeles, que ya es el contratista de mantenimiento y operaciones para el nuevo complejo de la embajada norteamericana

—Pasa a la página 19—

Angola hace retroceder a tropas de Sudáfrica

Lisboa, Nov. 7 (AP). Angola dijo hoy que sus fuerzas armadas obligaron a tropas sudafricanas a retroceder, aunque permanecen en territorio angoleño cerca de la frontera con Namibia, según informes de prensa llegados a esta capital.

Oficiales del ejército angoleño dijeron a la agencia noticiosa ANGOP que las

tropas sudafricanas habían avanzado sobre tres poblaciones a 150 kilómetros al norte de Namibia pero se retiraron tras lo que calificaron de "rápida intervención" del ejército angoleño.

El despacho de ANGOP recibido en esta capital dice que el avance sudafricano

—Pasa a la página 27—



EN CELEBRACION. Moscú, Nov. 7 (Reuters). El dirigente soviético, Mikhail Gorbachev, saludó durante la tradicional parada en la Plaza Roja, en celebración del 69o. aniversario de la revolución rusa.

OEA inicia mañana en Guatemala su asamblea

Brasilia, Nov. 7 (UPI). La situación creada por Gran Bretaña en el Atlántico Sur, al limitar una zona de pesca en torno de las Islas Malvinas, desplazó otros importantes temas que serían tratados en la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos que se inicia este domingo en Guatemala, opinaron fuentes de la cancillería brasileña.

La relevancia del tema y la convocatoria argentina a una reunión paralela para tratarlo motivó también la decisión de viajar a Guatemala del ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Roberto de Abreu Sodré, que inicialmente no pensaba ausentarse del país.

Antes de la cuestión Malvinas, el tema de la situación centroamericana era uno de los temas principales en la

agenda, por el hecho de que la Asamblea se realiza en un país de la región y también porque el presidente Vinicio Cerezo está empeñado en impulsar los esfuerzos de paz, dijo una fuente de la cancillería brasileña.

Argentina convocó esta semana a una reunión del Consejo Permanente para analizar la decisión británica, aprovechando la presencia de los cancilleres de las 31 naciones miembros del organismo interamericano.

La reunión convocada por Argentina está prevista para el martes por la mañana y antecederá al tradicional "diálogo informal" que sostendrán los cancilleres a puertas cerradas para tratar, el martes por la tarde, los principales temas del hemisferio.

—Pasa a la página 27—